

La 3è réunion entre l'opposition et le gouvernement a siégé à Caracas



Caracas, 7 décembre, (RHC).- La troisième réunion plénière dans le cadre du dialogue entre le gouvernement et l'opposition au Venezuela a siégé à Caracas, malgré les menaces de la droite de s'en retirer.

Durant la rencontre le vice président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a déclaré que les conversations sont la voie correcte pour aboutir à la paix et préserver l'ordre. Il a cependant bien précisé que la souveraineté du Venezuela ne sera pas négociée.

Henry Ramos, président de l'Assemblée Nationale et représentant de la Table de l'Unité Démocratique, coalition d'opposition avait menacé depuis son compte Twitter de quitter la table des négociations si leurs revendications ne sont pas satisfaites.

Alors que les responsables du PSUV considèrent que le moment est idéal pour la recherche d'accords et de consensus, les organisations de la droite ont une position divergente, ce qui entrave le processus de dialogue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/114700-la-3e-reunion-entre-lopposition-et-le-gouvernement-a-siege-a-caracas>



Radio Habana Cuba